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Réunion de bureau du Mercredi  3 Octobre 2007 à Villefranche    

                       
 
 

Participants :   
P.Valentin, J.C. Passavy, Ch. Barnavon, J.C. Carrier, G. Colin, C et P Lavieille, A. Lebard,  
M Petit,    

  Excusés :  
           G & M. Frache, E. Giraud, Ch. Gouriou, J.L. Ponthus, J.Villon.     
 

1. AG CAR  
Un rendez vous a été fixé avec Jean FOREST le 9 octobre à 9h30 salle de la Mutualité 
pour définir les modalités pratiques de l’accueil de l’AG du Comité du 20 octobre. 
 

2. COMPETITIONS PASSEES 
- La course des trois monts s’est bien déroulée aussi bien sur le plan 

technique que du nombre de participants (225 inscrits dont 165 pour la 
grande course). Prévoir peut être une petite course moins difficile quant 
au profil afin d’attirer plus de participants peu entraînés. Les lots 
consistaient en parapluies siglés ACVS et aux couleurs du club et la 
qualité est très supérieure à celle attendue. Il en reste 240 qui seront 
vendus à l’AG 3€ pour financer les frais de l’AG. L’ACVS en rachetant 
200 au VSA. 

- Le challenge d’automne a montré qu’il était difficile de mobiliser tout le 
monde si tôt au début de saison donc envisager de sensibiliser les jeunes 
dès le mois de Juin, voire au stage de Pâques, en mettant en valeur la 
participation au championnat de France Interclubs. Pour cette année 
l’équipe M/C garçons est probablement qualifiée mais cela semble 
compromis pour les filles. 

 
L’ACVS termine la saison troisième club du Rhône avec 491 points. 
 

3. COMPETITIONS A VENIR 
- Triathlon à Trévoux du 13 octobre pour école d’athlé et poussins. RV 

13h sur place, début des épreuves 14h. 
- Compétition à Villefranche du 27 octobre RV 13h, début des épreuves 

14h30. 
- Ecrire au Comité pour faire acte de candidature à l’organisation du 

championnat du Rhône de cross 2009 et pour les championnats du Rhône 
des jeunes du 8 mai 2008. 
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4. AG ACVS : Vendredi  9/11/2007 à Trévoux 
Prévoir une légère augmentation du prix du repas pour financer l’animation musicale. Le 
prix est fixé à 12€ et une invitation sera jointe à la convocation de l’AG avec un coupon 
réponse qui devra être accompagné du chèque correspondant au nombre de repas. 
Envoyer les invitations et convocations dès qu’Eric GIRAUD aura actualisé le modèle de 
lettre. 
 

5. BILANS FINANCIERS 
Le bilan de l’ACVS est équilibré et conforme au budget et celui de l’EAV est légèrement 
excédentaire (1300€). Il y a un problème avec un partenaire important du meeting qui ne 
veut pas faire face à ses engagements. Gilles contactera Jérôme pour connaître les détails 
et trouver une solution. 
 

6. DIVERS 
                            -   AG Ligue du 27 octobre à Bonneville : P. VALENTIN et J.C. PASSAVY  
                                 représenteront le club.                 

- Il faut trouver un remplaçant à Jérôme VILLON pour le meeting, ce 
dernier pouvant apporter son aide mais plus en être le meneur compte 
tenu de son travail à la ligue. Marie LIGIER n’ayant pas été admise à son 
école en alternance ne pourra pas remplir cette fonction. 

- A la demande de Anne qui se propose de regrouper les listes et de se 
charger de la commande groupée auprès du fournisseur, faire le point des 
besoins sous quinzaine. 

- La réunion d’information EAV des nouveaux parents du mardi 2 a réuni 
une trentaine de participants. 

- Un athlé-test est prévu au lycée Louis Armand en Mars/Avril. Prévoir 
une journée portes ouvertes pour assurer la promotion du club. 

- Essayer de mettre en place une commission pouvant faire aboutir le 
projet coach athlé santé qui semble prometteur pour le club. 

- L’ EAV fête ses 40 ans l’an prochain : fixer la date d’organisation de cet 
anniversaire le plus rapidement possible (pour le choix de la salle) et au 
meilleur coût (peut être avec la prochaine AG). 

 
 

 
 

 
 

Prochaine  réunion : Lundi 5 Novembre à 19h à Neuville 
 


